



22 et 23 septembre 2012

« Celui qui accueille un enfant... » (Saint Marc)

Accueillir le plus faible, le plus vulnérable... c'est bien accueillir le Christ.

Mais !...

Qui j'accueille aujourd'hui ?

Père Dominique HENRY

Cherche personnes bénévoles pour garder un malade alzheimer âgé de 60 ans, très gentil pour se promener et discuter avec lui. Me permettant de me libérer et de me soulager, manquant en France de structure jeunes, sa place n'est pas encore en accueil de jour. Merci de me lire, à très bientôt. Tél : 06 62 25 28 69.

Appel aux bonnes volontés : Une petite équipe assure régulièrement le ménage de la chapelle sainte Bernadette, pour que celle-ci soit accueillante à tous. Cette équipe a besoin d'être renforcée.

Ce service demande 2 heures une fois par mois en journée, le matériel est fourni.

Merci de prendre contact avec l'accueil de la paroisse ou le secrétariat (01 45 90 23 59).

➔ **Il est encore possible d'inscrire vos enfants au caté primaire (CE2 à CM2) et à l'aumônerie des collèges (6° à 3°) au Centre Paroissial aux heures d'ouverture.**

Dimanche 23 septembre 18h30 Ste Bernadette : réunion d'information pour les **JMJ RIO** de Juillet 2013
s'adresse à tous les jeunes (avoir 18 ans au 1^{er} juillet 2013)

Comme dans tous les diocèses du monde, les Val-de-Marnais sont invités à célébrer les 50 ans du Concile Vatican II et à s'approprier ses divers fruits....

Dimanche 14 octobre de 14h à 18h à la cathédrale puis au Palais des sports de Créteil
Soyons nombreux à vivre cette journée !

Sortir les Roms de la marginalité

Depuis plusieurs semaines, des campements de Roms ont été évacués ... Certains évêques concernés se sont déjà exprimés. Où qu'elles aillent, les populations Roms se sentent souvent stigmatisées. Des obstacles sont mis à leur insertion par des conditions restrictives de leur droit au travail. Ce sont des familles extrêmement pauvres. Nous sommes conscients de la difficulté d'accepter d'autres cultures ou modes de vie. Nous appelons à dépasser les préjugés pour aider ces familles à sortir de la marginalité.

Les problèmes de salubrité et de sécurité publique sont réels. Quand les conditions d'hébergement se révèlent dangereuses, il appartient aux responsables de prendre des mesures adéquates, mais respectueuses des personnes concernées. Nous encourageons les pouvoirs publics à travailler sans relâche à l'insertion des Roms. Il existe également au niveau européen des dispositions qui ne sont pas toutes actuellement mises en œuvre.

L'Eglise et les associations catholiques impliquées soutiennent toutes les personnes qui, déjà, travaillent à l'accueil et à l'intégration de ces populations. De plus, au niveau spirituel, quand elles le souhaitent, ces dernières doivent être accueillies par les communautés chrétiennes.

La crise actuelle, aussi aigüe soit-elle, ne doit pas nous amener à nous replier sur nous-mêmes. Nous ne la résoudrons pas en rejetant l'autre.

Les membres du Conseil permanent de la Conférence des évêques de France :

Cardinal André VINGT-TROIS, archevêque de Paris, président de la Conférence des évêques de France.

Mgr Hippolyte SIMON, archevêque de Clermont, vice-président de la Conférence des évêques de France.

Mgr Laurent ULRICH, archevêque de Lille, vice-président de la Conférence des évêques de France.

Mgr Jacques BLAQUART, évêque d'Orléans. Mgr Jean-Claude BOULANGER, évêque de Bayeux et Lisieux.

Mgr Jean-Pierre GRALLET, archevêque de Strasbourg. Mgr Hubert HERBRETEAU, évêque d'Agen.

Mgr Jean-Paul JAEGER, évêque d'Arras. Mgr Jean-Paul JAMES, évêque de Nantes.

AGENDA de Septembre :

Mercredi 26, 20h30 Ste Bernadette : réunion parents des CE2. **Vendredi 28, 10h30** messe à la maison de retraite Les Tilleuls.

Dimanche 30, journée de rentrée des aumôneries :

Rendez-vous à **10h** devant Ste Bernadette avec son vélo, son casque et son pique-nique. En fin de journée, messe à 17h à ND des Bois. Les parents sont invités à la messe.

Baptêmes : Samedi 29 septembre à Ste Jeanne : Freya, Kellyane et Lohane-Grâce DA SILVA

Dimanche 30 septembre à St Martin : Kanessa BROCHE, Marion et Solène RONDEAU

à Ste Bernadette : Naïa NGUYEN